



“Coordinación no subordinación”, dice Ricardo Monreal sobre relación México-EEUU

El coordinador de los diputados de Morena hizo un llamado a la “unidad nacional y mostrar respaldo a la presidenta Claudia Sheinbaum”

Por Jaqueline Viedma

10 Ago, 2025 07:49 p.m.



Este domingo 10 de agosto de 2025, el diputado por Morena, **Ricardo Monreal**, compartió en su cuenta de X un video en el que hizo un llamado “la unidad nacional y el respaldo a la Presidenta” ante la relación que se tiene en la actualidad con países como **Estados Unidos**, dijo que estos dos temas “son indispensables para defender nuestra integridad”.

El zacatecano comentó que país vive una de las “etapas más intensas” con respecto a la relación con el país del norte, comentó que la situación que se presenta es “asimétrica”, ya que la nación estadounidense es una de las más poderosas en el mundo, mientras que México busca “consolidarse como una economía emergente”, sin que esta situación represente la pérdida de la “**soberanía, su independencia y su identidad nacional**”.

El diputado comentó que el país está obligado y bajo un mandato de política exterior plasmada en la constitución a “**coordinarnos no a subordinarnos**, a cooperar no a arrodillarnos y a colaborar en la solución de los problemas comunes no ha someternos a dictado alguno que implique sumisión, daño a la integridad o afrenta a la dignidad nacionales”.

[“Coordinación no subordinación”, dice Ricardo Monreal sobre relación México-EEUU - Infobae](#)